

**Aktuelle Punktwerte fremder Primärkassen, fremder Ersatzkassen
und fremder Sonstiger Kostenträger (in Euro)**

III. Quartal 2026

KZV-Bereich	02 KZV Baden-Württemberg		04 KZV Niedersachsen		06 KZV Rheinland-Pfalz			11 KZV Bayern	
Abrechnungsart Kassenart	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/PAR	KBR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU
IKK	1,3793 ab 01.01.26	1,4927 ab 01.01.26	1,3126 ab 01.01.25	1,4046 ab 01.01.25	1,2796 ab 01.01.26	1,1098 ab 01.01.26	1,5132 ab 01.01.26	1,3173 ab 01.01.25	1,4941 ab 01.01.25
Knappschaft	1,3784 ab 01.01.26	1,5024 ab 01.01.26	1,3126 ab 01.01.25	1,4046 ab 01.01.25	1,2796 ab 01.01.26	1,1098 ab 01.01.26	1,5132 ab 01.01.26	1,3201 ab 01.01.25	1,5007 ab 01.01.25
SVLFG (LKK)	1,3827 ab 01.01.26	1,4981 ab 01.01.26	1,3126 ab 01.01.25	1,4046 ab 01.01.25	1,2796 ab 01.01.26	1,1098 ab 01.01.26	1,5132 ab 01.01.26	1,3937 ab 01.01.26	1,6236 ab 01.01.26
AOK	1,3853 ab 01.01.26	1,5105 ab 01.01.26	1,3126 ab 01.01.25	1,4046 ab 01.01.25	1,2796 ab 01.01.26	1,1098 ab 01.01.26	1,5132 ab 01.01.26	1,3795 ab 01.01.26	1,5468 ab 01.01.26
BKK	1,3806 ab 01.01.26	1,4931 ab 01.01.26	1,3126 ab 01.01.25	1,4046 ab 01.01.25	1,2796 ab 01.01.26	1,1098 ab 01.01.26	1,5132 ab 01.01.26	1,3848 ab 01.07.26	1,5777 ab 01.07.26
vdek	1,3758 ab 01.01.26	1,4898 ab 01.01.26	1,3051 ab 01.01.25	1,3864 ab 01.01.25	1,2796 ab 01.01.26	1,1098 ab 01.01.26	1,5132 ab 01.01.26	1,3117 ab 01.01.25	1,4916 ab 01.01.25
BARMER	1,3761 ab 01.01.26	1,4917 ab 01.01.26							
TK	1,3769 ab 01.01.26	1,4898 ab 01.01.26							
Sozialämter	1,3853 ab 01.01.26	1,5105 ab 01.01.26	1,3126 ab 01.01.25	1,4046 ab 01.01.25	1,2796 ab 01.01.26	1,1098 ab 01.01.26	1,5132 ab 01.01.26	1,3795 ab 01.01.26	1,5468 ab 01.01.26
Polizei/Feuerwehr	1,3758 ab 01.01.26	1,4898 ab 01.01.26	1,3051 ab 01.01.25	1,3864 ab 01.01.25	1,4936 ab 01.01.26	1,4936 ab 01.01.26	1,5981 ab 01.01.26	1,4936 ab 01.01.26	1,5981 ab 01.01.26

Die Änderungen in den Punktwertübersichten für die Fremdkassen sind fett gekennzeichnet.
Bitte beachten Sie, dass sich Punktwerte auch innerhalb eines Quartales mehrfach ändern können.

Änderungen ggf. vorbehalten auf Grund rückwirkender Punktwertmeldungen! Informationen dazu erhalten Sie über die Tel.-Nr. 0351 8053-508.
Für ZE gilt der bundeseinheitliche Punktwert ab 01.01.2026 in Höhe von **1,1844 EUR**. Für KFO gilt der Punktwert am Sitz des Zahnarztes.

**Aktuelle Punktwerte fremder Primärkassen, fremder Ersatzkassen
und fremder Sonstiger Kostenträger (in Euro)**

III. Quartal 2026

KZV-Bereich	13 KZV Nordrhein		20 KZV Hessen		30 KZV Berlin	
Abrechnungsart Kassenart	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU
IKK	1,3234 ab 01.01.25	1,5213 ab 01.01.25	1,3263 ab 01.01.25	1,4390 ab 01.01.25	1,3377 ab 01.01.26	1,4938 ab 01.01.26
Knappschaft	1,3234 ab 01.01.25	1,5213 ab 01.01.25	1,3273 ab 01.01.25	1,4415 ab 01.01.25	1,3397 ab 01.01.26	1,5194 ab 01.01.26
SVLFG (LKK)	1,3234 ab 01.01.25	1,5213 ab 01.01.25	1,3293 ab 01.01.25	1,4510 ab 01.01.25	1,3572 ab 01.01.26	1,5333 ab 01.01.26
AOK	1,3234 ab 01.01.25	1,5213 ab 01.01.25	1,3263 ab 01.01.25	1,4388 ab 01.01.25	1,3378 ab 01.01.26	1,5070 ab 01.01.26
BKK	1,3234 ab 01.01.25	1,5213 ab 01.01.25	1,2700 ab 01.01.24	1,3776 ab 01.01.24	1,3377 ab 01.01.26	1,4938 ab 01.01.26
vdek	1,3234 ab 01.01.25	1,5213 ab 01.01.25	1,3260 ab 01.01.25	1,4384 ab 01.01.25	1,3377 ab 01.01.26	1,4938 ab 01.01.26
Sozialämter	1,3234 ab 01.01.25	1,5213 ab 01.01.25	1,3263 ab 01.01.25	1,4388 ab 01.01.25	1,3378 ab 01.01.26	1,5070 ab 01.01.26
Polizei/Feuerwehr	1,3234 ab 01.01.25	1,5213 ab 01.01.25	1,3260 ab 01.01.25	1,4384 ab 01.01.25	1,3377 ab 01.01.26	1,4938 ab 01.01.26

Änderungen ggf. vorbehalten auf Grund rückwirkender Punktwertmeldungen! Informationen dazu erhalten Sie über die Tel.-Nr. 0351 8053-508.
Für ZE gilt der bundeseinheitliche Punktwert ab 01.01.2026 in Höhe von **1,1844 EUR**. Für KFO gilt der Punktwert am Sitz des Zahnarztes.

**Aktuelle Punktwerte fremder Primärkassen, fremder Ersatzkassen
und fremder Sonstiger Kostenträger (in Euro)**

III. Quartal 2026

KZV-Bereich	31 KZV Bremen		32 KZV Hamburg		35 KZV Saarland	
Abrechnungsart Kassenart	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU
IKK	1,3329 ab 01.01.26	1,4418 ab 01.01.26	1,3391 ab 01.01.26	1,4914 ab 01.01.26	1,2449 ab 01.01.24	1,3630 ab 01.01.24
Knappschaft	1,3329 ab 01.01.26	1,4418 ab 01.01.26	1,3391 ab 01.01.26	1,4914 ab 01.01.26	1,2432 ab 01.01.24	1,3431 ab 01.01.24
SVLFG (LKK)	1,3329 ab 01.01.26	1,4418 ab 01.01.26	1,3391 ab 01.01.26	1,4914 ab 01.01.26	1,2518 ab 01.01.24	1,3709 ab 01.01.24
AOK	1,3329 ab 01.01.26	1,4418 ab 01.01.26	1,3391 ab 01.01.26	1,4914 ab 01.01.26	1,2416 ab 01.01.24	1,3898 ab 01.01.25
BKK	1,3329 ab 01.01.26	1,4418 ab 01.01.26	1,3391 ab 01.01.26	1,4914 ab 01.01.26	1,2416 ab 01.01.24	1,3594 ab 01.01.24
vdek	1,2127 ab 01.01.24	1,3117 ab 01.01.24	1,3391 ab 01.01.26	1,4914 ab 01.01.26	1,2459 ab 01.01.24	1,3425 ab 01.01.24
Sozialämter	1,3329 ab 01.01.26	1,4418 ab 01.01.26	1,4095 ab 01.01.26	1,4914 ab 01.01.26	1,2416 ab 01.01.24	1,3898 ab 01.01.25
Polizei/Feuerwehr	1,2127 ab 01.01.24	1,3117 ab 01.01.24	1,3976 ab 01.01.26	1,4914 ab 01.01.26		

Änderungen ggf. vorbehalten auf Grund rückwirkender Punktwertmeldungen! Informationen dazu erhalten Sie über die Tel.-Nr. 0351 8053-508.
Für ZE gilt der bundeseinheitliche Punktwert ab 01.01.2026 in Höhe von **1,1844 EUR**. Für KFO gilt der Punktwert am Sitz des Zahnarztes.

**Aktuelle Punktwerte fremder Primärkassen, fremder Ersatzkassen
und fremder Sonstiger Kostenträger (in Euro)**

III. Quartal 2026

KZV-Bereich	36 KZV Schleswig-Holstein		37 KZV Westfalen-Lippe		52 KZV Mecklenburg-Vorpommern	
Abrechnungsart Kassenart	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU
IKK	1,3918 ab 01.01.26	1,5246 ab 01.01.26	1,3195 ab 01.01.25	1,4121 ab 01.01.25	1,3553 ab 01.01.26	1,4934 ab 01.01.26
IKK – Die Innovationskasse					1,3539 ab 01.01.26	1,4934 ab 01.01.26
Knappschaft	1,3918 ab 01.01.26	1,4497 ab 01.01.25	1,3195 ab 01.01.25	1,4121 ab 01.01.25	1,3495 ab 01.01.26	1,4605 ab 01.01.26
SVLFG (LKK)	1,3918 ab 01.01.26	1,4497 ab 01.01.25	1,3195 ab 01.01.25	1,4121 ab 01.01.25	1,3572 ab 01.01.26	1,5333 ab 01.01.26
AOK	1,3918 ab 01.01.26	1,4497 ab 01.01.25	1,3195 ab 01.01.25	1,4121 ab 01.01.25	1,3510 ab 01.01.26	1,4385 ab 01.01.26
BKK	1,3918 ab 01.01.26	1,4497 ab 01.01.25	1,3195 ab 01.01.25	1,4121 ab 01.01.25	1,3883 ab 01.01.26	1,4931 ab 01.01.26
vdek	1,3918 ab 01.01.26	1,5208 ab 01.01.26	1,3195 ab 01.01.25	1,4121 ab 01.01.25	1,3324 ab 01.01.26	1,4145 ab 01.01.26
BARMER					1,3351 ab 01.01.26	1,4005 ab 01.01.26
DAK Gesundheit					1,3324 ab 01.01.26	1,4201 ab 01.01.26
Sozialämter	1,4125 ab 01.01.26	1,4497 ab 01.01.25	1,3195 ab 01.01.25	1,4121 ab 01.01.25	1,3510 ab 01.01.26	1,4385 ab 01.01.26
Polizei/Feuerwehr			1,3195 ab 01.01.25	1,4121 ab 01.01.25	1,4167 ab 01.01.26	1,4167 ab 01.01.26

Änderungen ggf. vorbehalten auf Grund rückwirkender Punktwertmeldungen! Informationen dazu erhalten Sie über die Tel.-Nr. 0351 8053-508.
Für ZE gilt der bundeseinheitliche Punktwert ab 01.01.2026 in Höhe von **1,1844 EUR**. Für KFO gilt der Punktwert am Sitz des Zahnarztes.

**Aktuelle Punktwerte fremder Primärkassen, fremder Ersatzkassen
und fremder Sonstiger Kostenträger (in Euro)**

III. Quartal 2026

KZV-Bereich	53 KZV Land Brandenburg		54 KZV Sachsen-Anhalt		55 KZV Thüringen	
Abrechnungsart Kassenart	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU	KCH/KBR/PAR	IP / FU
IKK	1,3471 ab 01.01.26	1,4990 ab 01.01.26	1,3402 ab 01.01.26	1,5062 ab 01.01.26	1,3667 ab 01.04.26	1,5449 ab 01.04.26
Knappschaft	1,3541 ab 01.04.26	1,4617 ab 01.04.26	1,3322 ab 01.04.26	1,4916 ab 01.04.26	1,3664 ab 01.04.26	1,5658 ab 01.04.26
SVLFG (LKK)	1,3572 ab 01.01.26	1,5333 ab 01.01.26	1,3572 ab 01.01.26	1,5333 ab 01.01.26	1,3572 ab 01.01.26	1,5333 ab 01.01.26
AOK	1,3593 ab 01.01.26	1,4714 ab 01.01.26	1,3474 ab 01.01.26	1,5070 ab 01.01.26	1,3886 ab 01.01.26	1,6011 ab 01.01.26
BKK	1,3624 ab 01.01.26	1,4584 ab 01.01.26	1,3720 ab 01.01.26	1,5346 ab 01.01.26	1,3025 ab 01.01.25	1,4854 ab 01.01.25
vdek	1,3452 ab 01.01.26	1,4301 ab 01.01.26	1,2622 ab 01.01.25	1,4018 ab 01.01.25	1,2734 ab 01.01.25	1,4454 ab 01.01.25
TK					1,2827 ab 01.01.25	1,4539 ab 01.01.25
BARMER					1,2755 ab 01.01.25	1,4492 ab 01.01.25
Sozialämter	1,3593 ab 01.01.26	1,4714 ab 01.01.26	1,2812 ab 01.01.25	1,4329 ab 01.01.25	1,3886 ab 01.01.26	1,6011 ab 01.01.26
Polizei/Feuerwehr	1,3452 ab 01.01.26	1,4301 ab 01.01.26	1,2622 ab 01.01.25	1,4018 ab 01.01.25	1,2734 ab 01.01.25	1,4454 ab 01.01.25

Änderungen ggf. vorbehalten auf Grund rückwirkender Punktwertmeldungen! Informationen dazu erhalten Sie über die Tel.-Nr. 0351 8053-508.
Für ZE gilt der bundeseinheitliche Punktwert ab 01.01.2026 in Höhe von **1,1844 EUR**. Für KFO gilt der Punktwert am Sitz des Zahnarztes.